

El Planetario de Bogotá presenta el álbum SIBILA, de Lucille Dupin

- Una experiencia interdisciplinaria que integra música, danza y literatura en un concierto lleno de simbolismo y emociones para transportar a los asistentes a un universo íntimo y sensorial.

Bogotá, 18 de noviembre de 2024-. Este 30 de noviembre, en el marco del Planetario Nocturno, el <u>Instituto Distrital de las Artes - Idartes</u> presenta el álbum <u>SIBILA</u>, de <u>Lucille Dupin</u>, quien en esta ocasión, acompañada por una agrupación formada exclusivamente por mujeres, ofrecerá un viaje sonoro y visual con su proyecto.

A través de sus profundas letras y melodías, el público asistente al auditorio del Planetario de Bogotá se verá inmerso en una experiencia que combinará poesía, danza y visuales que complementan las composiciones del disco.

<u>SIBILA</u> cuenta con la participación de destacadas artistas: Lucille Dupin, voz líder y ukelelista, es una de las voces más influyentes de la escena musical colombiana. Con una sólida carrera como cantautora, activista y filóloga, desde 2016, cuando lanzó su sencillo **Deshoras**, ha dejado una profunda huella en la música latinoamericana. Su estilo, que fusiona influencias del dream pop, rock y shoegaze, aborda temas de resiliencia y transformación, y ha sido reconocida tanto por la crítica como por el público, destacándose en festivales como Estéreo Picnic, Hermoso Ruido y Alta Voz. Con su álbum debut **SIBILA** (2021), Lucille consolidó su propuesta artística, y actualmente promociona su segundo disco **INDIANA** (2025).

Junto a ella, Andrea Tatiana Solano (Rabbeat) se destaca como bajista y VJ, con experiencia en eventos como el Festival Estéreo Picnic y colaboraciones con artistas como J Balvin, y Zion y Lennox; Karol Daniela Barbosa (Sol), bailarina y activista, líder de la colectiva Enguarichadas, dedica su trabajo a apoyar a mujeres víctimas de violencia; Laura Tatiana Díaz Félix, baterista graduada de la EMMAT, con una sólida trayectoria en producciones y enseñanza musical; y Laura Camila Chávez Garzón, ingeniera de sonido graduada de la Universidad Javeriana, reconocida por su experiencia en Matik Matik y otros escenarios culturales en Bogotá.

Este concierto explorará temas como la libertad, el amor y la sanación. A través de <u>SIBILA</u>, Lucille Dupin comparte su historia de superación y resistencia, transformando sus vivencias personales en un mensaje de empoderamiento. El espectáculo rinde homenaje a la mujer, reflexionando sobre lo que significa ser mujer en la sociedad actual y destacando la importancia de la solidaridad entre mujeres. **SIBILA** invita a todos a conectar con su fuerza interior y celebrar nuestra humanidad compartida.

Este evento, que empezará a las 7 de la noche del próximo 30 de noviembre, está dirigido al público general. Las entradas pueden ser adquiridas a través de <u>Tuboleta</u> o en la taquilla del Planetario de Bogotá. Recuerde que los <u>descuentos especiales</u> para estudiantes, adultos mayores y personas en condición de discapacidad aplican solo en taquilla.

